

## NUEVO CURSO ESCOLAR

# Frente a la crisis: más unidos, más fuertes

Comienza un nuevo curso que viene marcado, como no podía ser menos, por las consecuencias de la gravísima crisis económica que estamos padeciendo. Los recortes aprobados por el Gobierno y las Comunidades Autónomas suponen un flagrante retroceso en los avances que se habían dado últimamente. Esta situación, a todas luces ilegal, ha provocado una cascada de recursos en los

juzgados, propiciados por FEUSO.

En este sentido, y a pesar de discrepar sobre el momento, el procedimiento y los planteamientos de CCOO y UGT, desde la USO valoramos que el Gobierno se merece por méritos propios una Huelga General. Por ello, desde la USO reiteramos el llamamiento a la participación de todos los afiliados y delegados. Eso sí, siempre diferenciándonos claramente, marcando cuáles son nuestras diferencias; este contraste con CCOO y UGT es esencial para la USO, subrayando así el carácter propio de nuestra convocatoria.

En el terreno educativo, el comienzo de curso se inicia con la noticia de que se ha conseguido una tasa de escolarización histórica, con cerca de ocho millones de estudiantes en enseñanzas no universitarias. Ante este panorama, que debería ser esperanzador para todos, resulta a veces triste comprobar cómo las rencillas políticas se vuelven en contra de la calidad de la educación. Por ello, todos deberíamos trabajar para rebajar los índices de fracaso y abandono escolar, el talón de Aquiles más preocupante de nuestro sistema educativo, como los datos del último Informe de la OCDE han vuelto a confirmar.

Y entramos ahora en uno de los grandes temas de este año: la celebración de elecciones sindicales. Desde FEUSO trabajamos

para hacer llegar a los trabajadores de la enseñanza nuestras reivindicaciones, que hemos elaborado teniendo en cuenta la experiencia de estos años y nuestro asiduo contacto con la realidad educativa. Estamos convencidos de que conseguiremos unos buenos resultados, pues el trabajo que se ha desarrollado ha sido profundo, generoso y exigente. •

Más información en [www.feuso.es](http://www.feuso.es)



## Crece la matriculación en Educación Infantil, Bachillerato y Formación Profesional

El Ministerio de Educación ha publicado el Documento "Datos y Cifras" con información del curso 2010-2011. Este curso escolar que ahora se inicia contará en las enseñanzas no universitarias con 7.747.000 alumnos, un 1,9% más que el curso anterior (140.736 alumnos). Los mayores incrementos se dan en la Educación Infantil y en el Bachillerato y Formación Profesional.

Con estos datos, el curso 2010-2011 alcanza la mayor tasa de escolarización de su historia. El sistema educativo español no

universitario contará además con un total de 26.472 centros y 680.381 profesores. El profesorado de las enseñanzas no universitarias se incrementa para el curso que ahora comienza en un 1,1 respecto al año pasado, y en un 14,5% desde el 2005, hasta los 680.381. Esto supone que en España hay 11,3 alumnos por profesor. El 69% de los profesores son mujeres y el 59% tienen entre 30 y 49 años.

Entre los niveles que han registrado un incremento mayor de alumnos destacan, por un lado, la etapa de E. Infantil, con

51.011 alumnos más (+2,8%), Primaria con 47.081 alumnos más (+1,7%), y los estudios de Bachillerato: 9.244 alumnos más (+1,4%) y F. P.: 34.452 alumnos más (+6,4%). Las comunidades autónomas que han incrementado en mayor número el alumnado en los últimos diez años han sido Navarra (24,9%), Cataluña (22,6%), Madrid (18,6) e Illes Balears (18,1%). Por el contrario las que han visto decrecer el alumnado en este periodo han sido Asturias (-16,2%), Galicia (-13,2%), Extremadura (-12%) y Castilla y León (-9,5%). •

